



Tres Maravillas Europeas 2G MT-12492

Desde:

\$799.00 USD + \$799.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	8	Marzo: 03	03-03-2026

DESTINOS: Londres, París, Tours, Burdeos, Madrid



 [WhatsApp: 462 474 6300](https://wa.me/4624746300)

Itinerario

DÍA 01 MÉXICO – LONDRES

Presentarse en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de Mexico 3 hrs antes para tomar el vuelo trasatlántico con destino a Londres. Noche a bordo.

DÍA 02 LONDRES

Llegada al aeropuerto internacional de Londres-Heathrow. Recepción y recorrido panorámico por la ciudad, visitando lugares emblemáticos como Hyde Park, Kensington, Piccadilly Circus, Regent Street, Oxford Street y el Parlamento con su famoso Big Ben. En el Palacio de Buckingham (si se realiza y/o el clima lo permite), veremos también varios de los puentes de la ciudad y la Abadía de Westminster. Alojamiento.

Importante: Si el vuelo llega después de las 17:00 hrs., la visita panorámica se reprogramará para la mañana siguiente.

DÍA 03 LONDRES

Desayuno. Día libre o posibilidad de realizar alguna excursión opcional. Alojamiento.

- **Excursión Opcional: LONDON FULL DAY: MUSEO BRITÁNICO, LONDON ON INSTAGRAM Y LA TORRE DE LONDRES**

Comenzaremos el día con una visita al Museo Británico, uno de los museos más importantes del mundo, donde tendremos tiempo para explorar sus famosas colecciones de antigüedades egipcias, griegas y romanas, además de la mundialmente conocida Piedra de Rosetta.

A continuación, disfrutaremos de un recorrido por algunos de los lugares más icónicos y fotografiables de la ciudad en nuestra experiencia London on Instagram. Pasaremos por la Catedral de San Pablo, el emblemático Puente de la Torre y el animado barrio de Covent Garden, donde haremos paradas para fotos mientras un guía local nos cuenta la historia de estos lugares.

Finalizaremos con la entrada incluida a la Torre de Londres, uno de los castillos medievales más famosos del mundo y Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde descubriremos sus leyendas, las joyas de la corona y sus célebres guardianes, los Beefeaters. Una jornada completa para descubrir lo mejor de Londres, combinando historia, cultura y los rincones más emblemáticos de la ciudad.

Importante: En fechas especiales o por causas excepcionales, el Museo Británico podría permanecer cerrado. Agradecemos su comprensión.

DÍA 04 LONDRES – PARÍS

Desayuno. Salida temprano hacia el puerto de Dover para embarcar en el ferry. Este cruce internacional requiere tiempo para los protocolos migratorios, por lo que se recomienda salir con anticipación. Llegada al puerto de Calais y continuación a París. Alojamiento.

- **Excursión Opcional: LUCES DE PARÍS CON BARRIO LATINO**

Comenzaremos con una visita guiada por el famoso Barrio Latino te permitirá explorar este vibrante distrito conocido por sus calles estrechas y su ambiente bohemio, lleno de historia, cultura y vida nocturna. Aquí encontrarás edificios emblemáticos como el Panteón y la Sorbona, rodeados de cafeterías, librerías y tiendas, todo mientras disfrutas de la rica historia y arquitectura que caracterizan a esta zona tan querida de París. Luego exploramos la mágica París iluminada en un recorrido nocturno en autobús, donde podrás admirar los monumentos más emblemáticos de la ciudad. A lo largo del paseo, verás resplandecer lugares icónicos como la Torre Eiffel, el Arco del Triunfo, la Ópera Garnier, los Inválidos, el Ayuntamiento (Hôtel de Ville) y muchos más, mientras nuestro guía local te cuenta historias y curiosidades sobre la ciudad.

DÍA 05 PARÍS

Desayuno. Saldremos a recorrer la “Ciudad del Amor”, pasando por la Avenida de los Campos Elíseos, la Plaza de la Concordia, el Arco del Triunfo, la Asamblea Nacional, la Ópera, el Museo del Louvre, los Inválidos, el Campo de Marte, la Torre Eiffel, etc. Tarde libre o posibilidad de realizar alguna excursión opcional. Alojamiento.

- **Excursión Opcional: VERSALLES Y CRUCERO POR EL SENA**

Embárcate en una excursión a Versalles, el emblemático palacio construido por Luis XIV. Este majestuoso castillo no solo destaca por su deslumbrante arquitectura y vastos jardines, sino que también es un símbolo fundamental de la historia de Francia. Al pasear por sus espléndidos salones y paisajes cuidadosamente diseñados, te sumergirás en el lujo y la cultura que definieron la corte real. Después de explorar Versalles, disfrutarás de un encantador crucero por el Sena, donde tendrás la oportunidad de contemplar la ciudad desde una nueva perspectiva. Navega por las aguas que abrazan monumentos icónicos como la Torre Eiffel, el Museo de Orsay y la Catedral de Notre Dame. Este recorrido ofrece vistas inolvidables de París iluminado, convirtiendo cada instante en una experiencia mágica.

DÍA 06 PARÍS

Desayuno. Día libre o posibilidad de realizar alguna excursión opcional. Alojamiento.

- **Excursión Opcional: BRUJAS DESDE PARÍS**

Por la mañana, partiremos de París para explorar una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa. Brujas, con su impresionante arquitectura medieval, canales tranquilos y plazas pintorescas, es uno de los destinos más románticos y encantadores del continente. En su recorrido, podrás disfrutar de los famosos chocolates locales mientras paseas por sus encantadoras calles. Visitaremos el Lago del Amor, una tranquila zona rodeada de belleza natural, el Palacio de los Condes de Flandes, y la Plaza del Mercado, donde se erige la icónica torre Belfort. Un paseo inolvidable por esta ciudad que parece sacada de un cuento de hadas.

DÍA 07 PARÍS – TOURS – BURDEOS

Desayuno. Salida hacia el sur de Francia con parada en la ciudad de Tours, una joya del Valle del Loira, famosa por su casco antiguo y la Catedral de Saint-Gatien. Tras tiempo libre, continuaremos a Burdeos, capital vinícola por excelencia. Alojamiento.

- **Excursión Opcional: CASTILLO DE AMBOISE: BELLEZA REAL EN EL CORAZÓN DEL LOIRA**

Déjate envolver por la magia del Valle del Loira en esta visita guiada al Château d'Amboise, un castillo de ensueño que parece salido de un cuento. Antigua residencia de reyes y joya del Renacimiento francés, el Château d'Amboise ofrece un recorrido inolvidable por siglos de historia. Pasearemos por sus elegantes salones, descubriremos secretos de la corte y disfrutaremos de sus jardines en terrazas con vistas panorámicas al Loira. La capilla del castillo alberga además la tumba de Leonardo da Vinci, un rincón profundamente simbólico que añade aún más encanto al lugar. Una experiencia ideal para quienes buscan historia, arte y paisajes inolvidables en un solo lugar.

DÍA 08 BURDEOS – MADRID

Desayuno. Salida a primera hora de la mañana con destino a la ciudad de Madrid. Resto del día libre.

Alojamiento.

- **Excursión Opcional: SHOW DE FLAMENCO CON CENA**

Disfrutaremos de la pasión española en un tablao flamenco, con un espectáculo en el que conviven la danza y el canto en un profundo sentimiento. El flamenco es una expresión cultural y artística de música y baile que nació en el s.XVIII en Andalucía, en el sur. Hoy en día, es uno de los íconos que identifican a toda España. Vivirás esta experiencia al ritmo del intenso zapateo. Disfruta la noche en un tablao con cena incluida*, para entender mejor el idioma del corazón. *Menú de 3 tiempos.

Entrada: carnes frías, tortilla española y queso. Plato Fuerte: entrecot de ternera al carbón o merluza a la plancha. Postre: fruta o profiteroles. Bebidas: sangría y vino o cerveza o refresco y agua*

DÍA 09 MADRID

Desayuno. Recorrido por la ciudad donde se conocerán las principales avenidas, plazas y monumentos. Descubriremos lugares tales como la Plaza España, la Gran Vía, la Fuente de la diosa Cibeles, la Puerta de Alcalá, la famosa plaza de toros de las Ventas, etc. Después, continuando por la zona moderna, finalizamos en el Madrid de los Austrias. Encantos como la Plaza Mayor y la Plaza de Oriente darán un espléndido final a este recorrido por la capital de España. Tarde libre o posibilidad de realizar alguna excursión opcional. Alojamiento.

- **Excursión Opcional: EXCURSIÓN A TOLEDO**

Escápate a la ciudad imperial de Toledo, donde apreciaremos el legado de las culturas árabe, judía y cristiana, que supieron vivir en armonía. La célebre "Ciudad de las Tres Culturas" nos espera para descubrir su centro histórico, inscrito en la lista del patrimonio mundial de la humanidad de la Unesco y sus callejones estrechos cuyo trazo se mantiene desde la Edad Media. Admiraremos las grandes torres del Alcázar, la Catedral Santa María de Toledo (con entrada incluida) y el Barrio de los Conventos.

DÍA 10 MADRID – FIN DEL VIAJE

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Madrid. Fin de nuestros servicios.

- Consultar itinerario de acuerdo a su fecha de salida
- Este itinerario está sujeto a cambios y/o modificaciones.
- El orden de los servicios puede cambiar

Información de los hoteles

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
España	Madrid	Hotel Praga Ó Similar	Turista
Francia	Burdeos	Sure Hotel Bordeaux Le Lac Ó Similar	Turista
Inglaterra	París	B&B Paris Porte De Bagnolet Ó Similar	Turista
	Londres	Ibis London Excel Docklands Ó Similar	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito de uso indicativo con la probabilidad de que el pasajero pueda ser alojado en establecimientos similares o alternativos.

Incluye:

Boleto de avión México – Londres / Madrid - México volando en clase turista.
08 noches de alojamiento en categoría indicada.
Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.
Visitas según itinerario.
Guía profesional de habla hispana.
Traslados los indicados.
Transporte en autocar turístico.
Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente).

No Incluye:

Gastos de índole personal.
Alimentos, gastos de índole personal.
Ningún servicio no especificado.
Todas las excursiones que se mencionan como opcionales.
Impuestos aéreos por persona.
45 EUR que corresponden a propinas para choferes, tasas municipales, se paga en destino.

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 21:33:11.**